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Arcisate-Stabio: “Il cantiere deve ripartire con la sicurezza dei
lavoratori”

Pubblicato: Mercoledì 15 Maggio 2013

Si è concluso in tarda mattinata l’incontro dei
sindacati dei lavoratori del cantiere della ferrovia “Arcisate – Stabio” con il prefetto di Varese
Giorgio Zanzi. Un incontro fortemente richiesto dalle delegazioni dei lavoratori, viste le fortissime
preoccupazioni sorte sul futuro del cantiere, ed immediatamente accolto dal prefetto che ha voluto
ascoltare l’allarme lanciato.
«Ringraziamo il prefetto per la tempestività del suo intervento – ha spiegato Flavio Nossa di Fillea Cgil
al termine dell’incontro -. Gli abbiamo esposto tutte le nostre preoccupazioni e le problematiche di non
facile soluzione che sono sorte e ci ha assicurato un suo intervento per sollecitare gli incontri necessari
ad una soluzione del problema».

Ieri l’assessore a Infrastrutture e Trasporti Maurizio Del Tenno ha spiegato di avere una possibile
soluzione concordata con il Governo e il commissario Expo da esporre al più presto alle aziende
impegnate nel cantiere per poter sbloccare la situazione. Nel frattempo anche lo stesso Governatore, il
varesino Roberto Maroni, avrebbe speso la sua parola garantendo la continuità dei lavori, quindi
l’attenzione politica in questo momento sembra concentrata verso una soluzione.

I sindacati però tengono a sottolineare anche un altro aspetto del problema: «Non riusciamo a capire
come si possa avere una soluzione in tasca a questo problema ma sicuramente ne abbiamo la speranza –
spiega Nossa, avvertendo però -. Tuttavia abbiamo sentito dire che si vogliono rispettare i tempi già
decisi, solo che nel frattempo si è accumulato un ritardo di mesi per problemi non addebitabili ai
lavoratori. Adesso non vorremmo che li costringessero ad ammazzarsi a ritmi di lavoro non
raccomandabili per finire in tempo. Dobbiamo tutelare i posti di lavoro ma anche la sicurezza dei
lavoratori».
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